

CROWDFUNDING

«Gönne und gwünne» am ESAF 2025 Glarnerland+



Dieses kreisrunde rote Logo kann ab CHF 100 erworben werden und mit dem Aufnäher kann man die Verbundenheit zum ESAF zeigen.

Für den Schwingerfreund, der das ESAF 2025 unterstützen will, gibt es eine breite Palette an Angeboten. Ab sofort kann jedermann auf ganz einfachem Weg und für wenig Geld Mitglied der «Schwingerfamilie» des ESAF 2025 Glarnerland+ werden. «Gönne und gwünne» heisst die Aktion, die noch bis Ende März 2025 läuft.

VON JAKOB HEER/KATRIN EGGER

Ab einem Gönnerbeitrag von CHF 100 kann nicht nur nach aussen die eigene Solidarität und Verbundenheit mit dem ESAF und dem Schwingsport gezeigt werden, es darf zusätzlich auch noch auf eines der heiss begehrten Arena-Tickets gehofft werden. «Immer öfter haben wir Anfragen erhalten, ob es denn auch eine niederschwellige Möglichkeit gebe, das ESAF 2025 Glarnerland+ finanziell zu unterstützen», sagt die Leiterin der beiden Bereiche Marketing und Kommunikation Katrin Egger. Das Team hat sich daher etwas überlegt. Seit dem 14. März 2024 ist es nun möglich, mit der Aktion «Gönne und gwün-

ne» als Spender aufzutreten und den Jahrhundertanlass im Glarnerland+ ideell wie finanziell zu unterstützen. Auch mit kleinerem Budget.

Paket an Gegenleistungen

Jeder Gönner erhält ein attraktives Paket an Gegenleistungen für seine Spende. Da wäre als Erstes ein kreisrunder, roter Aufnäher «Gönner:in – Fründ:in – Fan» mit Goldrand und Aufbügelseite, welcher mit persönlichem Dankesbrief per Post zugestellt wird. Hergestellt wird der Aufnäher im Glarnerland.

«Dieses neue Angebot entstand aus Anfragen, die bei uns eingingen.»

Katrin Egger

PASCAL HOCH

Weiters erhält der Einzahlende pro CHF 100 ein virtuelles Los für die Verlosung der sehr begehrten Arena-Tickets unter allen Gönner:innen. Spendet man CHF 200 erhält man zwei Lose, spendet man CHF 300 erhält man drei Lose und so weiter. Damit sind für die Einzahlenden die Chancen, ein Arena-Ticket im Kaufrecht zu ergattern, sehr viel höher als bei einem allfälligen öffentlichen Verkauf.

Und nicht zuletzt erhalten alle Gönner:innen einen prominenten, gemeinsamen Logo-Platz auf den Sponsoringtafeln auf dem und ausserhalb des Festgeländes. Das heisst, das Logo der «Schwingerfamilie» wird bei den Patronatspartnerinnen aufgeführt. So findet sich jeder einzelne Gönner auch bei den Sponsoren stolz wieder.

Ein Mausclick genügt

Wer am ESAF 2025 Glarnerland+ gönnen und gewinnen möchte, besucht die Festwebsite www.esaf2025.ch/crowdfunding. Der Start der Aktion ist gut gelungen, meint Katrin Egger: «Das Angebot wird rege genutzt, was uns ausserordentlich freut. Gerade die Pakete sind beliebt, da man die Gönnerschaft auf diesem Weg mit all ihren Vorteilen auch verschenken kann.»

Für jedes Budget ein Angebot

Neben der Aktion «Gönne und gwünne» kann man sich auf weitere verschiedene Arten am ESAF 2025 Glarnerland+ finanziell beteiligen. So zum Beispiel im Gabentempel.

Dem Gabenkomitee vorstehen Rolf Figi (Kantonalpräsident des Glarner Kantonalen Schwingerverbandes) sowie der eidgenössische Kranzschwinger Jean-Claude Leuba, welcher 2001 in Nyon die Gilde der Eidgenossen aufstieg. Als Gaben-Partner ist man ab CHF 750 dabei. Die gesamthaft 350 Gaben können ab Samstag, 16.

August 2025 bestaunt werden. Eine weitere Möglichkeit, sich mit dem ESAF 2025 Glarnerland+ zu solidarisieren beziehungsweise sich Arena-Tickets zu sichern, ist ein Auftritt als Sponsoring-Partner. Als Supporter ist man ab CHF 9000 dabei und ermöglicht damit seiner Kundschaft, Bekanntschaft oder Familie das einmalige Erlebnis eines «Eidgenössischen». Es kann also der Schwingfan, der das ESAF in irgendeiner Form unterstützen und erleben will, aus einer breiten Palette an Angeboten auswählen.

Sponsoring-Partner wichtig

Das OK ESAF 2025 Glarnerland+ nimmt die Umsetzung «seines» Eidgenössischen Schwing- und Älplerfestes mit viel Herzblut, Engagement und Leidenschaft an die Hand. Ein solches Generationenprojekt erfordert aber auch grosse finanzielle Mittel. Dabei erhält der Anteil der Sponsoringgelder gemessen am Gesamtbudget immer grössere Bedeutung.

Das OK ist stolz darauf, erstmals sieben Königspartner, welche bereits seit geraumer Zeit feststehen, an Bord zu wissen. Auch haben sich bereits 20 Zweistufen-Partner, 30 Kranzpartner und 150 Supporter zum ESAF 2025 Glarnerland+ und damit zum Schwingsport bekannt. Ein starkes Zeichen, worüber sich das OK ESAF 2025 Glarnerland+ sehr freut. Denn ohne Sponsoring-Partner liesse sich kein ESAF und wohl auch kein Schwingfest mehr organisieren. Allen Partnern gebührt daher ein grosses «dangä tuusig.»

ESAF-SERIE IM SCHLUSSGANG

Der SCHLUSSGANG schaut seit Januar 2024 in jeder Ausgabe auf das Eidgenössische Schwing- und Älplerfest 2025 im Glarnerland voraus. Laufend Informationen zum nächsten grossen Schwingeranlass gibt es auch online unter www.schlussgang.ch!

Präsentiert von



Wir geben alles für den Schwingsport in Ihrer Region.

